



大六小だより

令和 2年 8月 31日
練馬区立大泉第六小学校
校長 西野 國子
9 月 号

教育目標 すすんで学ぶ子 思いやりのある子 たくましい子

生きているって

生きているって

葉 祥明

空を見上げると
白い雲が浮かんでいる
お日様が輝いている
この世は素晴らしい！
生きているって不思議！
泣いても、笑っても
歌っても、倒れても
何が起ころうと、起ころまいと
全て、うれしいこと
ネコがいる、犬がいる
小鳥がいる、虫がいる
大好きな家族がいて
仲の良い友達がいる
皆がいるからうれしい
それもこれも僕が生きているから
生きているってすごい！

校長 西野 國子

先週24日から457人の子供たちとともに、2学期が始まりました。今年は3週間の夏休みでしたが、工夫して有意義な休みを過ごしたことでしょう。
子供たちから、「ブドウ狩りに行きました」、「散歩をしています」という葉書きが届きました。散歩と言えば、この夏、セミの鳴き声がいつになく耳に残りました。
セミはオスだけがメスを呼ぶために鳴きますが、種類によって鳴く時間帯がおよそ決まっているとか。また、オスの成虫の腹腔内は「発音筋」「発音膜」「共鳴室」「腹弁」があり、その発音筋を秒間20000回ほど振動させて鳴いているそうです。なんと神秘的な。セミの鳴き声を聞いた時に、「一所懸命生きていること」を感じます。これからも、予想もしない、いろいろなことが起こるでしょう。でも、生きているからこそ楽しさ、苦しさ、嬉しさ、悲しさ、幸せを感じるができるのです。そしてそれは、決して一人きりでは感じられないものかもしれません。
生きているって、本当に素晴らしいです。

9月の行事予定 ※ 毎日特別時程、(清)は清掃あり

月	火	水	木	金	土
8/31	9/1清	2	3	4清	5
放送朝会 委員会活動	全校写真・ クラス写真撮影	航空写真撮影 PTA会費回収 身体測定(6年)	身体測定(5年)	安全指導 身体測定(4年)	土曜授業公開日 地区班下校 (4校時)
7清	8清	9清	10	11清	12
放送朝会 身体測定(3年)	身体測定(2年)	身体測定(1年) 大六 あいさつ運動始		児童集会 →終	
14	15清	16清	17	18清	19
放送朝会 クラブ活動 歯科健診(1・3・5年) 煙体験(2年)	交通安全教室 (1・2年)	歯科健診 (2・4・6年)		自転車安全教室 (4年)	
21	22	23	24	25清	26
敬老の日	秋分の日				土曜授業 食育体験(5年)
28	29清	30	10/1	2清	3
放送朝会 委員会活動			都民の日 耳鼻科健診		

専科よい①

小笠原 薫

音楽の授業では、よくこの様な言葉を投げかけています。

「音楽をよく聴いてみてください」

よく聴くことで、楽器は何を使っているのか、どんな音色がするのか、音が重なるとどんな響きなのか、どんな気持ちになるのか等、多くのことを感じ取ることができるからです。

「楽譜をよく見てみてください」

よく見ることで、どんな速さで演奏したらいいのか、強さは、長さは、どうしてここは遅くするのか、だんだん強くするのか等、作曲家の思いを汲み取ることができるからです。

コロナ禍の中、音楽の授業では、表現をすることには、どうしても制限が出てきてしまいます。ですが、その様な時だからこそ音楽を、耳をすませて聴いたり、楽譜をじっくり見たりすることができ、それが今後の表現の深さにつながっていきます。

今、できることを一つずつ。子供たちは、とてもがんばって授業に取り組んでいます。

体育授業公開について

体育的行事委員会 鈴木 啓章

令和2年10月24日（土）に体育の授業公開を行います。例年運動会で取り組んでいた表現を土曜日の授業で公開します。詳細は後日、別紙にてご案内させていただきます。

委員会活動について

吾妻 彰

5, 6年生は6月22日に第一回の委員会活動がありました。今年はコロナ禍のため、少し遅くなりましたが、初めて顔合わせをしてから委員会ごとに組織づくりをしました。委員長・副委員長・書記・各担当などを決める時も、自分から積極的に立候補してくれる子が多く、さすが高学年だな、と思いました。夏休み前から本格的に活動している委員会もいくつかありますが、他の委員会も2学期はこれから活動を増やしていき、大六小のみんなが、気持ちよく、過ごしやすい学校生活をつくっていけるようにしていきます。

3年生紹介

3年生担任 富澤 賀代子

クラス替えがあり、授業では、社会、理科、総合的な学習、専科の授業などが始まり、変化の大きい3年生ですが、子供たちは、変化を楽しみながら意欲的に取り組んでいます。理科では、日々成長していくカイコの変化を嬉しそうに観察していました。そこには、命の大切さを感じている子供たちの姿がありました。2学期の総合的な学習では、永井さんに教えていただきながら、練馬大根のたくあん作りをします。今後も、新しい生活様式を心がけながら、友達と学び合い、成長していく子供たちが見られるように見守っていきたいと思います。

オンラインでのテレビ朝会

情報担当 佐伯 啓太

2学期の始業式はオンラインで教室をつなぎ、テレビの画面を通して実施しました。初めての取り組みでしたので少し手間取りましたが、校長先生のお話や1・2年生の代表児童の言葉を全教室で見て、聞くことができました。今週からの全校朝会では、6年生のあいさつ当番の言葉も同じ形で実施していきます。

今後は、新しい生活様式をもとにした教育活動とともにリモートでもできる教育活動を探るなど、学校全体として工夫をしていきます。

